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新任會長致辭

大家好！我很榮幸能出任今屆會長一職，與新一屆理事

會副會長／理事、幹事、眾位熱心支持會務的名譽會

長、顧問及學長一同為培正人服務。藉著維繫校友情誼，凝

聚力量來達致相互幫助、發揚紅藍精神，支持中小學母校可

持續發展。

過去的二年充滿著風雨飄搖的日子，有賴何浩元會長帶

領上屆理事會沉著應對。我在此謹代表大家感謝何會長及各

常務理事的辛勞付出。在未來兩年無論疫境逆景，我相信同

學會與紅藍兒女都會携手積極正面應對。而我亦欣然告訴大

家，今屆同學會常務理事會，既有豐富會務經驗的成員，亦有

新力軍的加入，各具所長，期望可成功為大家推動以下工作：

由於疫情影響，二零二一年十一月的同學日將是首次合

併兩批加冕班來舉辦！再加上在台北的世界同學日活動，二大

盛事同月出現，對同學會是非常大的挑戰呢！幸好有經驗豐

富的潘嘉衡副會長（智社）及雷禮和副會長（仁社）分別牽頭

安排，加上禧慶班代表相互配合，讓大家一同期待這熱鬧的

十一月來臨。

要有效聯繫大家，科技應用必不可少。我在選舉時提出

通過政府正推出相關科技應用資助計劃的契機，提升同學會

在資訊發放、會員互動、資料保障及行政支援的能力。郭秀

山副會長（騰社）聯同丘至剛常務理事（展社）正聯同熟悉這

些範疇的校友（例如晶社崔珮怡同學）組成IT小組指導及支援

相關工作。我們希望今年能引入會員管理系統及推出手機聯

繫程式。不過利用政府資助雖然能減輕同學會財政壓力，但

預期十分耗時，若有熱心校友願意資助，無任歡迎啊！

我們希望更多培正人登記成為會員，雖然只是每年一百

元會費，我們仍會努力增強服務內容，讓大家覺得更物有所

值。目前有數個構思籌劃中，包括：

（1）著數計劃—培正人營運的商號為會員提供折扣、送

贈品的訊息平台，讓培正人幫襯，又益吓培正人。這個工作正

由人面廣濶的陸効民副會長（禮社）牽頭構思運作細節。

（2）同步我們亦希望能邀請僱主校友將招聘信息也在我

們的平台發放，讓有實力的校友也知道來應徵。事實上目前

經濟環境差，較年青又缺乏工作經驗的校友更易受影響，我

們會嘗試推出一系列適合青年校友的活動，包括為剛畢業校

友聯繫想找補習老師的學生，及聯繫經驗豐富的校友介紹各

行各業在創業或作為專業/技術人員的甜酸苦辣，而至提供

協助行業輔導的學長計劃。這系列工作別具意義，會由李韶

虞常務理事（頤社）統籌，當然有老師級的潘嘉衡及陸迪生常

務理事（健社）全力支援。

*說就天下無敵，做就有心無力！我們缺人手啊！目前正

職負責同學會日常運作的可只有蕭寅定幹事（忠社）及伍恩琳

幹事（凱社）。所以我們正構思如何去吸引招募義工助手，而

且是各不同範疇，例如IT、法律、物流、保險、設計……羅

志明副會長（傑社）及劉斯琪常務理事（勇社）將打鑼找各位

校友幫手，協助推動各項新項目。

我們也留意到不少校友選擇海外升學。各位已在或打算

前赴海外的校友，尤其是身在院校的，若您們願意與其他校

友互相聯繫，可通過同學會交流資訊。而我們海外同學會也

可協助您們融入當地生活。說到熟識海外同學會及校友，當

然由黎藉冠副會長（凱社）及劉焯霆常務理事（樂社）幫手溝

通溝通。

我希望隆重介紹交托給李詠姿常務理事（頌社）主理的

形象與傳訊小組。眾多的活動都需要到位宣傳，並適時利用

媒體發放訊息。除IT小組外，這個小組肩負進一步聯繫老中

青校友的重責。這小組特別之處是邀請年青及具設計創意的

校友參與，目前有君社張翠倚校友、愛社賴慧琦校友及臻社

蔡悅心校友。歡迎在設計、繪劃插圖、媒體應用等有興趣及

經驗的同學校友參予。

在參選時我也提到進一步提升管治與及增加接收和使用

捐款安排透明度的工作。為配合政府法例要求，我會審視會

章。在提升管治角度上，會章有改善空間，不過我期待能吸

納更多不同年齡層的會員後才去作較大修改。反而我今年會

動議考慮成立一間具管治權威性及嚴謹性的獨立慈善公司，

以便有效接收及管理捐款的使用。當然先決條件是理順慈善

公司與同學會的緊密聯繫。

大家都知道同學會在學校管治及校名校徽上的公開訴

求。我們會繼續這份堅持，亦感謝各位校友繼續的支持！

以上工作都會是常務理事會各人一起互動互助、集體創

作，但我更期望有您們多參予、俾意見及給予鼓勵。其實，

大家有沒有發覺我提人名時也提及級社名字呢？因為我希望

日後同學會聚會或工作上會常碰到您及您級社的校友參予！

最後，請不要誤會女會長是比較囉唆，這可是我個人的

問題呢！

� 祝各校友身體健康、百毒不侵！

� 劉詩韻
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2020-2022年度正、副會長及常務理事

香港培正同學會有限公司2020至2022年度正、副會長及常務理事之選舉，
經於2020年9月26日在香港培正小學A座6樓昕社室舉行。各級社代表出席者
28人，香港培正中學何力高校長及香港培正小學葉展漢校長應邀出席監票。
選舉結果如下：

� 選舉委員會主任委員��楊靜剛

� 委員��陸志中��陳志成��劉紹其��彭守柱��張金城��何浩元

� 敬告

雷禮和

（1968 年級仁社）

羅志明

（1977年級傑社）

陸効民

（1989 年級禮社）

李詠姿

（1994 年級頌社）

劉焯霆

（1999 年級樂社）

潘嘉衡

（1984 年級智社）

劉斯琪

（1991 年級勇社）

李韶虞

（1996 年級頤社）

黎藉冠

（1983 年級凱社）

郭秀山

（1990 年級騰社）

陸迪生

（1995 年級健社）

丘至剛

（2000 年級展社）

正會長劉詩韻
（1986 年級晶社）

副
會
長

常

務

理

事

正副會長及常務理事就職典禮將於

2020年11月8日（星期日）香港培正同

學會周年大會於香港培正小學A座6樓

昕社室舉行，特為奉告，敬希

察照為荷

此致

各地培正同學會會長

省、港、澳培正母校中小學校長

各級社代表� 各位校友
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梁孔德
1965年級耀社
香港培正同學永遠名譽會長

同
心
抗
疫

				
平
安
健
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各位培正校友、各地培正同學會會長、香港培正中小學校
監校長：

	 本會原定於本年11月21日按照傳統舉辦一年一度的
2020年同學日，召集校友回校相聚，為各級社舉行禧慶典
禮。可是香港自2020年年初起，備受新型冠狀病毒威脅，
確診人數接近五千人，並奪去近百患者性命，疫情之嚴重
為近年罕見。香港特區政府多月來一直推動各項防疫抗疫
措施，並呼籲全港市民合作抗疫。近日來本港雖然確診人
數回落，惟疫情至今未完全受控，政府依然籲請市民切勿
鬆懈，保持警惕，必須減少人群聚集，以免受到感染。

	 香港培正同學會常務理事會評估香港現況，鑑於香
港疫情仍未完全受控，為配合政府防疫措施，及保障出席
校友和學校師生的健康，況且身在海外的校友老師們暫
時亦無法來港，同學會經商議後無奈決定原定本年11月
舉行的本年度香港培正同學日及晚上大公宴將停辦一年，
待明年11月再合併兩年禧慶級社共聚。情非得已，盼望各
位校友諒解明白及支持本會的決定。順祝
各位校友及家人身體健康!

	 如有對上述事項有任何查詢，歡迎致電27134093
與本會蕭寅定總幹事聯絡。

此致
各位培正校友

	 香港培正同學會
	 2020年9月4日

有關停辦2020年度同學日事
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